

NOTE AU MINISTRE  
-----

Concerne : Les préparatifs du Championnat Interpréfectoral d'Athlétisme 1984

Vous avez demandé Monsieur le Ministre, que de nouvelles disciplines soient introduites au programme du Championnat.

Les nouvelles disciplines seraient les suivantes : 100 m, 400 m x 4,4 x 100m, saut en longueur, poids et disque, chez les garçons et filles, javelot et saut en hauteur pour les filles.

Toutes observations faites, je crois que l'introduction desdites disciplines risque de porter le nombre de participants de 200 à 400 et grèver ainsi le coût de l'opération qui était initialement de 1.632.995 F, ~~il~~ deviendrait

*OK* 3.265.990 FRW. Je proposerais d'introduire seulement les relais de 4 x 100m, 4 x 400m étant donné que les relais seraient composés des mêmes athlètes qui participeront à d'autres disciplines et ainsi le coût de l'opération ne changera pas.

Quant aux autres disciplines on pourrait les introduire l'année prochaine au championnat national qui aura lieu à l'occasion de l'année international de la jeunesse.

- Il y a lieu aussi, de diminuer les récompenses pour pouvoir comprimer les dépenses. Cette solution découragerait peut être les athlètes qui, l'an dernier ont été satisfaits des prix.

- On peut établir des minimas pour avoir un prix.

RUDASINGWA J.M.Vianney  
du B.S.I.-

